

Save the Children dénonce l'augmentation du chiffre de filles obligées à se marier



Nations Unies, 11 octobre, (RHC).- Un rapport présenté par l'ONG, Save the children dénonce que davantage de filles sont forcées de se marier avant l'âge de 18 ans.

À l'occasion de la Journée Mondiale des filles, Save the Children explique qu'environ 700 millions de femmes dans le monde vivent actuellement en couple avec des hommes qu'elles ont été obligées d'épouser alors qu'elles étaient des filles.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/108346-save-the-children-denonce-laugmentation-du-chiffre-de-filles-obligees-a-se-marier>



Radio Habana Cuba